

Iniciamos, con mucha ilusión, un **proyecto piloto de compostaje doméstico y comunitario en la Nava de Campaña**. Un proyecto que supone una gestión de residuos diferente y que precisa de la colaboración de los vecinos de la pedanía.

Con este proyecto viajamos al pasado. Una época en la que uno de los principios básicos era la REUTILIZACIÓN. **Generar compost a partir de los restos de comida**, vegetales, restos leñosos, etc., supone aprovechar gran parte de los residuos generados en nuestros hogares, de hecho casi un 40% de la basura que contiene nuestra bolsa es materia orgánica.



Nuestros objetivos son:

-Desarrollar un proceso participativo de gestión de los residuos sólidos urbanos.

-Mejorar la gestión de residuos, en concreto de la fracción orgánica.

-Reducir la cantidad de residuos que se deposita en vertedero.

-Educar y concienciar al colectivo participante.

Nuestro sueño es poder exportar la experiencia a los otros dos poblados de colonización existentes en el municipio de Hellín.

La información a todos los vecinos de la Nava de Campaña se ha realizado durante la segunda semana de abril y el pasado sábado, 17 de abril, tuvimos la oportunidad de conocer de cerca a todas las personas interesadas en participar en este proyecto.

Existe la opción de emprender dos caminos diferentes:

- El compostaje doméstico.
- El compostaje comunitario.

En cualquier caso, los participantes realizarán talleres de formación y serán guiados para obtener un compost adecuado para que pueda ser utilizado como abono en los jardines privados y posiblemente también en los jardines municipales. ¡Quién sabe!



Para saber más sobre este Proyecto revisa la pestaña "La Nava de Campaña aprende a compostar" en este blog.